



Hasta el próximo 7 de junio

## El Aeropuerto de Vigo acoge una exposición de collage de escolares sobre África

- Forma parte de la campaña de sensibilización hacia el continente africano promovida por REDES.
- Los pasajeros podrán votar al mejor trabajo de los escolares gallegos

9 de mayo de 2013

El Aeropuerto de Vigo acoge una exposición de collage sobre África realizados por alumnos de colegios de Vigo y comarca. Los pasajeros y usuarios del aeropuerto podrán visitar la exposición hasta el próximo 7 de junio, víspera de la celebración de la III Edición de la Fiesta por África, "África VIVA", que la Red de Entidades para el desarrollo solidario (REDES) organiza en Vigo.

La muestra, que está ubicada en el espacio solidario del hall de salidas del aeropuerto, servirá además para que los usuarios de peinador elijan, a través de sus votos, el mejor trabajo presentado que recibirá un premio.

REDES es una agrupación de entidades dedicadas a la Cooperación al Desarrollo integrada, en el caso de la red territorial de Vigo, por Cáritas, Entreculturas, Proclade, Fasfi, Humi y la Parroquia del Carmen. Desde el año 2009 REDES desarrolla la Campaña de sensibilización "África cuestión de vida, cuestión debida" en la que se enmarca la muestra de collages instalada en el Aeropuerto de Vigo.

La Campaña tiene como objetivo dar a conocer la situación económica, social y cultural del África Subsahariana, a través de la educación para el desarrollo, la incidencia y la sensibilización.